



Envía AMLO al Congreso terna para la Prodecon

GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la terna para elegir al titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), la cual está conformada por Rosa Alejandra Bustosoria y Moreno, Armando Ocampo y Gilberto Camacho, todos subprocuradores en el citado organismo.

El proceso sería para cubrir la vacante que dejó desde abril de 2019 Rosalía Bernal Ladrón de Guevara.

Rafeal Marín Mollinedo dejó esta semana la titularidad de la Agencia Nacional de Aduanas y previamente había conducido la oficina del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Según el currículo de los tres candidatos para ocupar la titularidad de la Prodecon, Bustosoria y Moreno es la más joven, tiene 33 años y antes de ser subprocuradora de Protección de los derechos de los contribuyentes, desempeñó diversos cargos en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

Armando Ocampo tiene una trayectoria en materia de defensa de derechos humanos, así como experiencia en temas fiscales, tributarios y derecho administrativo; es el subprocurador de Asesoría y Defensa del Contribuyente.

Gilberto Camacho ha desempeñado diversos cargos en el gobierno capitalino y en la Cámara de Diputados; actualmente es el subprocurador de Análisis y estudios normativos.